

jurusan.polije.ac.id/tentang-kami

POLITEKNIK NEGERI JEMBER Kampus Merdeka **BLU**


BERANDA PROFIL

Who We Are

Pendidikan dan Pengajaran. Politeknik Negeri Jember memfokuskan diri terhadap pendidikan vokasional bidang agribisnis/agroindustri melalui jenjang Diploma III, Sarjana Terapan dan Magister Terapan dengan masing-masing lama pendidikan adalah 3, 4, dan 1.5 tahun serta dengan beban praktikum sebanyak dua kali lipat beban teori. Dengan model ini, maka lulusan Politeknik Negeri Jember memiliki keterampilan yang siap kerja pada bidang kajian atau program studi tertentu.

Penelitian dan Pengembangan. Politeknik Negeri Jember tidak henti-hentinya mengadakan penelitian khususnya penelitian terapan dibidang pertanian/agribisnis/agroindustri. Penelitian yang dikembangkan berbasis kebutuhan masyarakat terinstitusi (instansi pemerintah, perusahaan BUMN, perusahaan swasta serta masyarakat secara individual)

Pengabdian Kepada Masyarakat. Sebagai lembaga pengabdian kepada masyarakat, Politeknik Negeri Jember telah banyak membantu pemerintah pusat maupun daerah dalam program pembangunannya, serta pengusaha kecil dan menengah dalam upaya meningkatkan kapasitas dan kualitas produksinya termasuk manajemen produksi dan pemasaran serta proses perolehan fasilitas kredit modalnya.



jurusan.polije.ac.id/tentang-kami

POLITEKNIK NEGERI JEMBER Kampus Merdeka **BLU**

BERANDA PROFIL

Saiful Anwar, S.Tp, M.P

Direktur POLIJE

Visi

"Mendukung Visi Dan Misi Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan Dengan Mewujudkan Pendidikan Tinggi Vokasi Yang Unggul Dan Berdaya Saing Dibidang Teknologi Terapan Yang Menghasilkan Lulusan Berkarakter"

"Menjadi Politeknik Unggul Di Asia Tahun 2035"

Misi

1. Meningkatkan Pendidikan Terapan Yang Inovatif Dan Berdaya Saing;
2. Meningkatkan Penelitian Terapan, Pengabdian Kepada Masyarakat Dan Kewirausahaan Untuk Menghasilkan Nilai Tambah Produk Inovasi;
3. Mewujudkan Tata Kelola Polije Yang Lebih Baik Dalam Rangka Reformasi Birokrasi (Good Polije Governance);
4. Mengembangkan Kerjasama Tingkat Nasional Maupun Internasional.

